



Regierungsratsbeschluss vom 04. April 2023

Anzug Christian C. Moesch und Konsorten betreffend Förderung des Ausbaus von 5G

P215010

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Christian C. Moesch abzuschreiben.

Begründung

Der Regierungsrat erachtet es als wichtig, dass das 5G-Netz in Basel-Stadt rasch ausgebaut werden kann, dies im Interesse der Bevölkerung und der Wirtschaft. Dabei muss sichergestellt werden, dass die Vorgaben des Bundes betreffend Strahlenbelastung überall eingehalten werden. Antennenstandorte kann der Kanton nicht aktiv ermitteln. Es sind die Mobilfunkbetreiber, welche im Rahmen ihrer Netzplanung mögliche Standorte auf ihre funktechnische Eignung beurteilen. Als Standorte für Mobilfunksendeanlagen stehen ihnen grundsätzlich alle Liegenschaften des Kantons und der Einwohnergemeinde Basel im verwaltungs- oder im Finanzvermögen zur Verfügung. Dies hat der Regierungsrat in einer Regelung festgehalten, welche seit Anfang 2013 gilt.

